



“ Los institutos y universidades de Nueva Esparta deben tomar como ejemplo la iniciativa de la Universidad de Los Andes para fortalecer la respuesta al SIDA en la entidad. ”



JHONATAN RODRIGUEZ
Presidente, StopVIH.

StopVIH da la bienvenida a pasante de la ULA

“ La Organización StopVIH y la Universidad de Los Andes (Mérida) se aliaron para fortalecer la prevención del Virus de Inmunodeficiencia Humano (VIH) y el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA) en el estado Nueva Esparta y darle una respuesta más efectiva al problema de salud pública que afecta a millones de personas a nivel global. ”

El pasado jueves 10 de septiembre de 2009, Jhonatan Rodríguez, Presidente de la Organización StopVIH y el equipo técnico de la organización, dieron una cordial bienvenida a Lordenia Moreno, una joven nativa de Carúpano, estado Sucre, estudiante de Idiomas Modernos en la reconocida Universidad de Los Andes (Mérida). Lordenia realizará sus pasantías y apoyará al equipo de StopVIH en las distintas actividades de prevención del VIH y SIDA por un período de 3 meses, de acuerdo al convenio previamente establecido y celebrado entre la organización y la Profesora Inés Rojas, Coordinadora del área de Pasantías y Memoria de Grado, Escuela de Idiomas Modernos, Universidad de Los

Andes, estado Mérida.

Durante las 12 semanas que dura el período de pasantías, la bachiller tiene asignada la tarea de traducir a los idiomas Inglés y Francés, toda la información que se publica en el sitio web oficial de StopVIH, asimismo traducirá los trípticos, dípticos, volantes y desplegables que ha diseñado la organización para la prevención del VIH y SIDA en la región insular.

La pasante acompañará al equipo de StopVIH durante las charlas escolares de prevención y en la realización de los distintos eventos planificados hasta la fecha de culminación del período de pasantías, el 15 de diciembre de 2009.

Por otra parte, la Escuela de

Idiomas Modernos, Facultad de Humanidades y Educación de la Universidad de Los Andes (Mérida) ha enviado un donativo a la Organización StopVIH de una computadora de escritorio, la cual será usada para el trabajo del recurso humano que venga a realizar pasantías.

La información fue suministrada por Jhonatan Rodríguez, Presidente de la Organización StopVIH, quien manifestó su agradecimiento a la Universidad de Los Andes por tan valiosos aportes a la respuesta al SIDA en Nueva Esparta.

“Vemos con beneplácito que las universidades se unan a las organizaciones regionales y nacionales para darle una respuesta más efectiva al SIDA, de esta

manera, no solo se puede disminuir los gastos por honorarios y mano de obra sino que también se sensibiliza a los estudiantes sobre el VIH y SIDA”, dijo.

El alto ingreso de turistas internacionales, nacionales y la intensa vida nocturna de la Isla de Margarita, no constituyen para Jhonatan Rodríguez el problema fundamental para las nuevas infecciones por VIH, la debilidad está en la poca información que existe acerca del tema y la falta de recursos destinados hacia la prevención de la infección.

“Aunque tengamos turismo nacional o foráneo de personas con VIH que visiten al estado Nueva Esparta, el problema radica en la carencia de información, gran debilidad existente en la prevención, ya que si los usuarios y usuarias manejan bien la información y sobre todo la prevención efectiva del VIH y SIDA a través del uso correcto del condón masculino o femenino, habría menor riesgo de nuevas infecciones”, explicó.

Rodríguez destacó entonces la importancia de este convenio institucional, que permitirá ofrecer a los usuarios y usuarias del sitio web oficial de la Organización StopVIH, disponer de toda la información básica relacionada con la prevención del VIH, SIDA, ITS, derechos humanos y estadística regional en los idiomas Inglés, Francés y Español.

El trabajo de la pasante será revisado antes de su publicación, por los tutores que la ULA ha asignado, lo cual permitirá ofrecer calidad y veracidad a los lectores.

Para más detalles e información adicional, visitar www.stopvih.org, unirse al grupo StopVIH en Facebook o comunicarse con los representantes de la organización a través del (0412) 093-2924.

USA EL CONDON

Tener relaciones sexuales sin condón es la principal causa de infección del Virus de Inmunodeficiencia Humano (VIH) y Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (Sida).

La mayoría de las personas –por desconocimiento- se rehúsan a utilizar condones masculinos o femeninos en el acto sexual, pero éste es el detonante para adquirir la infección y por esto, es vital tener información sobre los riesgos que se corren y las consecuencias de contraer este virus que todavía no tiene cura ni vacuna.